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Top 6 Einwohnerfragestunde

Herr Mirow erläutert Problematik der Löschwasserversorgung durch die Wasservor-
halteteiche. Diese seien selbst zu dieser Jahreszeit trocken.
Weiter informiert er über den schlechten Zustand der Feld- und Radwege. Forstbe-
triebe würden die Wege zerstören und nicht wieder herrichten. Er bittet darum, dass 
die Wege freigeschnitten und gepflegt werden.

Herr Hartwig sichert zu, dass die Gemeindearbeiter in Kürze den Freischnitt vorneh-
men werden. Und weist dennoch daraufhin, dass nicht alle Wege im Aufgabenbe-
reich der Gemeinde Neuburg liegen.
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